



República de Guinea Ecuatorial
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Empresarios zimbabuenses se interesan por invertir en Guinea Ecuatorial

Un grupo de empresarios procedentes de Simbabwe se han interesado en invertir en la República de Guinea Ecuatorial, con el fin de reforzar el sector comercial y privado de ambos países. Los hombres de negocios se han reunido en el mediodía de hoy en la sede del ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, en Malabo II y se han interactuado con varios miembros del gobierno, en un encuentro presidido por el ministro de Exteriores Simeón Oyono Esono Angué.

Los hombres de negocio zimbabuenses, dirigidos por George Manyere, se han interesado de las potencialidades del país en todos los sectores de la economía nacional. Ofrecen proyectos en los sectores minero, agrícola, la industria del azúcar ganadero, pesca y piscicultura, avicultura, industria farmacéutica y turismo.

El objetivo es contribuir con el gobierno de Guinea Ecuatorial en su agenda de diversificación e industrialización de la economía nacional previsto para el año 2035, además de la intención de convertir al país en un centro de exportación de productos alimenticios en el entorno subregional. También se han interesado en la sostenibilidad de la alimentación en los hogares, la puesta en marcha de invernaderos, así como la utilización de la tecnología que satisfaga el uso eficiente del agua como bien escaso.

Por su parte, el ministro de Asuntos Exteriores dio la bienvenida a los proyectos que propusieron los empresarios del África austral. Si bien indicó que todos estos programas son de interés por parte de su gobierno; puesto que, añadió, coinciden con su política en el marco de la diversificación de la economía nacional "Horizonte 2035".

A la reunión de Malabo II, asistieron los ministros de Sanidad y Bienestar Social; Comercio y Promoción de Pequeñas y Medianas Empresas; Agricultura, Ganadería, Bosques y Medio Ambiente Diosdado Nsue Milam, Pastor Micha Ondo Bilé y Francisca Eneme Efua; los viceministros de Obras Públicas, Industria y Energía; Cultura, Turismo y Promoción Empresarial Pascual Ondo Nze, Cesar Augusto Ineztrosa y Prudencio Botey Sobole; además de Milagrosa Obono Angue y Antonio Oliveira Borupú, ambos secretaria de Estado del Tesoro Público y representante del ministerio de Minas.

Malabo, 06 de noviembre de 2021



NOTA DE PRENSA